
Pièces 5 Pièces

Superficie 120 m²

Référence JUBBS 2023AB

Prix 1 590 000 €

Solenzara
Maison à vendre (20145)
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Veritable  opportunitepropriété  d'exception  cala  D  'oru  solenzarasitué  à  3  minutes

du centre de solenzara et des commerces, dans le domaine paisible de cala d'oru,

la parcelle de 1.610 m² est en 1 ère ligne, face à la mer Méditerrané et profite d'un

jardin entretenu, fleuri et entouré de verdure. La demeure de 120 M 2 profite d'une

double  exposition  est/ouest,  offrant  un  grand  séjour  cathédral,  très  lumineux,  2

grandes  baies  vitrées  ouvrant  sur  le  jardin  où  Côté  merla  cuisine  équipé  et

aménagé  ouverte  est  fonctionnelle  et  profite  d'un  cellier  comme  le  séjour,  les  2

chambres sont de plein pied ...

Real  opportunityrare  exceptional  property  with  stunning  sea  view  cala  d'oru

solenzaralocated 3 minutes from the center of solenzara and shops, in the peaceful

area of cala d'oru, the plot of 1,610 m² is on the 1st line, facing the mediterranean

sea  and  benefits  from  a  maintained  garden,  full  of  flowers  and  surrounded  by

greenery. The 120m² residence benefits from a double east/west exposure, offering

a  large  cathedral  living  room,  very  bright,  2  large  bay  windows  opening  onto  the

garden or sea side…the open fitted and equipped kitchen is functional and benefits

from a pantry. Like the living ...

KALLISTE PROPERTIES INTERNATIONAL LUXURY REAL ESTATE

Listinchello  Côte des Nacres  - 20240 SOLARO
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